
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
36. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 21.12.2023 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des nichtöffentlichen Teils der 

letzten Sitzung der Gemeindevertretung und des Hauptausschusses sowie 
über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 

 
 
Herr Biedenweg berichtet, über den massiven Ausfall der Straßenbeleuchtung in der Waldstraße, 
dem Aufbauweg und der Kurstraße. Nachdem der Bauhof hier seinerzeit instandgesetzt hat, gab 
nun wieder extreme Ausfälle. Möglichweise resultieren diese aus Kurzschlüssen durch den Breit-
bandausbau. 
Das ist auch der Grund, weshalb dieses Jahr die Eiche nicht erstrahlt. Hier wurden die Kabel 
durch die Brunnenbohrarbeiten zerstört. Der Bauhof hat hilfsweise reagiert und schnell die Tanne, 
die der Karnevalsclub gesponsert hat, mit Leuchtmittel versehen. 
 
Bezüglich der beschlossenen Auftragsvergabe zur Anschaffung von Straßenbeleuchtung im Bir-
kenweg bis Bahnhofstraße gäbe es Probleme mit den Lieferzeiten. 
 
Es gab eine Beratung am „Gewerbestammtisch“ zu der Kurabgabe. Heute erfolgt hierzu auch 
noch die Beschlussfassung der Gemeindevertretung. 
 
Desweiteren hat eine Anwohnerversammlung in der Waldstraße stattgefunden, um die vorberei-
tenden Arbeiten voranzutreiben. 
 
Das Ückeritz-Shuttle wird zu den Silvesterfeiertagen länger fahren, so Herr Biedenweg. 
 
Ein Neujahrsempfang soll am 06.01.2024 stattfinden, dank hier dem Sozialausschuss für die Vor-
bereitung.  
 
Der Breitbandausbau hätte die nächste Ausbaustufe erreicht, die Arbeiten werden nun An den 
Kreischen, der Waldstraße und dem Aufbauweg fortgesetzt. Aber die Arbeiten erfolgen teilweise 
unzureichend in gewissen Bereichen. Man ist unzufrieden mit den Arbeiten, vor allem aber auch 
mit der Informationspolitik der ausführenden Firma. 
 
Zum nichtöffentlichen Teil der letzten Sitzung. Es wurden Auftragsvergaben, wie die Veranstal-
tung zum Weihnachtsbaummarkt, der Weihnachtsbeleuchtung auf der Promenade, die Anschaf-
fung eines Multicars, eine Drohne für die Feuerwehr und die Ausbesserung der Zufahrt zum Fried-
hof beschlossen. Für alle bereits in der Presse ersichtlich, hat die Gemeinde auch eine neue 
Kurdirektorin eingestellt. 
 
 
 
 


	Niederschriftsauszug

